

AVISO DE CORRECCIÓN

Artículo original: Cannabis medicinal: Conocimientos y actitudes en médicos de hospitales de una región peruana

Se realizan las correcciones del artículo "Cannabis medicinal: Conocimientos y actitudes en médicos de hospitales de una región peruana", publicado en el número 3 del volumen 8 del 2022. Así como sigue:

En el título del artículo:

Dice: Cannabis medicinal: Conocimientos y actitudes en médicos de hospitales de una Región Peruana.

Debe decir: Cannabis medicinal: Conocimientos y actitudes en médicos de hospitales de una región peruana.

En la lista de autores:

Dice: Martha Sofía Gómez-Echeandía^{1,a}, Víctor Soto-Cáceres^{1,b}

Debe decir: Martha Sofía Gómez-Echeandía^{1,a}, Víctor Soto-Cáceres^{1,b}, César Salvador Sánchez-Marín^{2,3a}

En la filiación institucional:

Dice:

1. Universidad de San Martín de Porres. Facultad de Medicina Humana Filial Norte Chiclayo.

Debe decir:

1. Universidad de San Martín de Porres, Facultad de Medicina Humana. Chiclayo, Perú.

2. Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo. Lambayeque, Perú.

3. Hospital Regional Lambayeque, Dirección de Investigación. Chiclayo, Perú.

Chiclayo, 30 de diciembre del 2023.

Editores de la Revista Experiencia en Medicina

